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Klar besser als die Frontier. 
Undervolten ist nicht unter macOS. Aber es kann sonst noch viel gepimt werden, Chiptakt zum
Beispiel. Dazu gibt es hier auch einen wunderbaren Beitrag von CMMChris
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